



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE  
IN WÜRTTEMBERG

Pressestelle

Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart  
Fon 0711 22276-58

[presse@elk-wue.de](mailto:presse@elk-wue.de) | [www.elk-wue.de](http://www.elk-wue.de)

19. Januar 2023

## Medien-Information

---

### Landesbischof Ernst-Wilhelm Gohl reist nach Georgien

Amtseinsetzung des neuen Bischofs Rolf Bareis

Stuttgart/Tiflis. Landesbischof Ernst-Wilhelm Gohl reist am 19. Januar nach Tiflis/Tbilisi. Dort wird am Sonntag, 22. Januar, in einem Festgottesdienst Rolf Bareis als neuer Bischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Georgien (ELKG) eingesetzt.

Die Evangelisch-Lutherische Kirche in Georgien und dem Südlichen Kaukasus ist eine Partnerkirche der Evangelischen Landeskirche in Württemberg. Sie geht in ihren Ursprüngen auf schwäbische Auswandererfamilien des 19. Jahrhunderts zurück. Wie schon sein Vorgänger im Bischofsamt, Prälat Markus Schoch, ist auch Bareis Pfarrer der württembergischen Landeskirche.

Zur ELKG gehören sechs Gemeinden in Georgien sowie eine Gemeinde in Aserbaidschan und eine Gemeindegruppe in Armenien.

Dan Peter  
Sprecher der Landeskirche

**Hinweis:**

Mehr Informationen über die Evangelisch-Lutherische Kirche in Georgien finden Sie unter <https://elkg.info/>.